

Radreisen im TuS Aurich Ost (auch für Nichtmitglieder)

Ab 2024, ein neues Angebot im TuS Aurich Ost, Radreisen mit Bus und Fahrradanhänger. Entweder als Sternfahrten oder von Hotel zu Hotel. Mit dem E-Bike oder auch mit dem Trekkingrad.

Sie brauchen sich dabei um fast nichts zu kümmern. Wir übernehmen die Organisation der Hotelübernachtungen und den Gepäcktransport.



Ein **Fahrradtour** bedeutet immer, aktiv in der Natur unterwegs und dabei die Landschaft, die Kultur und die Menschen auf eine sehr persönliche und intensive Weise zu erleben. Eine Fahrradreise ist nicht nur eine Reise, sondern eine Erfahrung, die Sie mit neuen Perspektiven und unvergesslichen Erinnerungen bereichert.



Gemeinsam macht alles gleich doppelt so viel Spaß – so auch bei einer Radreise.

Infos unter E-Mail: horst.wienrank@online.de